

# Rapport sur les 3<sup>es</sup> Journées nationales suisses sur la stérilisation

par Elisabeth Gruï

Le Comité central de la Société suisse de stérilisation hospitalière (SSSH) a organisé, pour la troisième fois déjà, ses Journées nationales suisses sur la stérilisation. Cette année, la manifestation s'est déroulée les 5 et 6 juin 2007 à l'Hôtel Mövenpick, à Regensdorf/ZH.

Le Comité central avait décidé d'intituler son congrès «Au cœur du métier... l'être humain». Dans l'univers éminemment technologique – et parfois un peu frénétique – des services de stérilisation centrale, et avec toutes les directives, normes et autres lois à respecter, les collaborateurs et leur bien-être ont parfois tendance à être négligés... raison pour laquelle ce congrès leur était consacré.

Les membres du Comité central se sont retrouvés à l'Hôtel Mövenpick de Regensdorf lundi matin. Après avoir pris possession des chambres, tout ce petit monde s'est mis au travail. Sous l'experte houlette de Madame Brigitte Rolli, responsable de l'organisation du congrès, les derniers préparatifs administratifs ont été réglés: palettes de matériel transportées dans le foyer, préparation de la documentation à l'intention des participants (formulaires d'évaluation, listes des participants, coupons-repas, etc.), préparation des sacs de congrès (blocs-notes, stylos, etc.). A l'étage supérieur, les exposants ne chômaient pas non plus et installaient leurs stands en vue de l'exposition. Puis, le travail terminé, les gens avaient la possibilité d'aller se rafraîchir à la piscine de l'hôtel. Les premiers participants sont arrivés tôt le mardi matin. Après avoir repris des forces à coup de café et de croissants, ils n'ont pas

tardé à entamer les premières discussions avec des collègues venus de toute la Suisse et de l'étranger.

C'est avec quelques minutes de retard – en raison d'une file d'attente qui s'était formée à la distribution des écouteurs, nécessaires pour suivre la traduction simultanée – que Frédy Cavin, Président du Comité central, a ensuite ouvert le congrès.

Il a, cette année également, pu saluer des invités venus de Belgique, de France, d'Autriche et d'Allemagne.

Les participants ont suivi avec intérêt les exposés, qui étaient d'un très bon niveau, et les pauses-café leur ont donné l'occasion de visiter l'exposition et de nouer ou de raviver des contacts.

Au terme de la première journée, les membres de la SSSH se sont ensuite retrouvés pour tenir leur Assemblée générale annuelle. Celle-ci a notamment doté le Comité central des moyens financiers nécessaires pour pouvoir continuer de travailler sur le projet d'une formation en stérilisation, sanctionnée par un diplôme fédéral. Par ailleurs, un membre supplémentaire a été élu au sein du Comité central. Il s'agit d'Antonio di Iorio, représentant de la Suisse italienne et responsable du projet visant à mettre sur pied un service de stérilisation centrale commun pour les hôpitaux publics tessinois.

Après l'Assemblée générale, un apéritif a été servi dans le foyer de l'hôtel, puis une bonne centaine de participants et d'exposants ont assisté au dîner de gala, servi dans une salle de l'hôtel spécialement décorée pour la circonstance. L'ambiance était excellente et les discussions sont allées bon train.

Le lendemain, les premiers invités sont arrivés tôt, probablement impatients d'entamer une deuxième journée riche en conférences. L'intervention consacrée au projet d'une formation professionnelle sur trois ans et couronnée par un diplôme fédéral a suscité un vif intérêt. Nous attendons avec impatience les résultats de ces travaux.

Chacune des deux journées a réuni quelque 230 participants et sponsors. Le programme, bien rempli, n'a cependant pas empêché les personnes présentes de soigner leurs relations, notamment lors des visites de l'exposition pendant les pauses. Ces deux jours sont passés très vite. Remercions tout particulièrement Madame Brigitte Rolli et son équipe, qui ont assuré l'excellente organisation et un déroulement sans anicroche de la manifestation. Ce type de symposium ne serait toutefois pas réalisable sans le généreux soutien des sponsors et des exposants, grâce auxquels il est notamment possible de proposer des frais d'inscription modestes. Un grand merci donc aux bailleurs de fonds. N'oublions pas les interprètes, qui ont, une fois de plus, fourni une très bonne prestation, attestée par les applaudissements des participants. Enfin, nous remercions toutes les participantes et tous les participants qui ont fait le voyage de Regensdorf. Car à quoi sert une organisation impeccable s'il n'y a pas de participants?

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de l'année prochaine: les 4<sup>es</sup> Journées nationales suisses sur la stérilisation se dérouleront les mercredi 11 et jeudi 12 juin 2008, au Forum de Fribourg. ■